
意見・質疑等 

1  エコクリーンセンターの操業状況について 

ごみの搬入量が減少している原因はなにか。 

⇒ コロナ禍の断捨離りが減少したこと、人口が減少傾向にあること、ＳＤＧｓに

おける市民のごみ減量化などに対する意識の変化などが影響していると考えら

れる。 

他自治体の施設でも同じようにごみの搬入量は減少傾向か。 

⇒ 他自治体の状況は把握していない。。 

エコクリーンセンターにおいてごみ搬入量の減少はプラスになるか。 

⇒ ＳＤＧｓの考えかたからみるとプラスと考える。 

2  基幹改良工事について 

市民に対する外部委託等の周知について具体的方法は、どのように考えているか。 

⇒ 広報紙、ごみアプリ、ごみカレンダー、石見ケーブルテレビ施設紹介番組（は

まだエコスクール vol.9）等。 

 ごみ処理外部委託期間も週 2回のごみ収集はしてもらえるのか。 

⇒ お見込みの通り。 


